



# Expo Cassou à la cour d'appel de Francfort

Fiche pratique publié le 18/10/2014, vu 2628 fois, Auteur : [Cassou](#)

Du 6 novembre 2014 au 15 janvier 2015, la série judiciaire de Cassou séjournera à la cour d'appel de Francfort (Oberlandesgericht Frankfurt am Main)

*Die gerichtliche Reihe von Cassou*  
Bilder der Justiz



*06.11.2014 bis 15.01.2015*  
*Oberlandesgericht Frankfurt am Main*  
*Zeil, 42 (Erdgeschoss und 1.OG.)*  
*Mo-Fr: 8.30 Uhr -15.00 Uhr*

Adresse : Oberlandesgericht Frankfurt am Main (Cour d'appel de Francfort)

Zeil 42 à Francfort (Hessen).

Lieu accessible au public du lundi au vendredi et de 8.30 h à 15.00 h.

+ d'infos: [cassoucassou@yahoo.com](mailto:cassoucassou@yahoo.com)

Francfort ( "Le gué des Francs") est non seulement le 1er centre économique de l'Allemagne, le siège de la Banque Centrale Européene (BCE), une grande ville de salons et d'expositions, dont la foire du livre, c'est aussi une grande ville de culture (Städelsches Kunstinstitut, MMK,...), et une ville de promenades très agréables le long du Main et sur les nombreuses rues piétonnières.

C'est la ville natale de nombreuses personnalités, dont Goethe (28 août 1749) et Anne Frank (12 juin 1929).